

# El 84% del fuego, en espacios protegidos



22/08/2019

El Montañón Negro fue arrasado por completo mientras Tamadaba solo vio dañada el 36,24% de su superficie, según el informe preliminar realizado por la empresa pública Grafcan. Por municipios Artenara es el más afectado

**ETIQUETAS:** INCENDIO CUMBRE GC 2019

Con el incendio en fase de estabilización y con las tareas de remate a pleno rendimiento es el momento de evaluar los daños causados por el incendio declarado en la tarde del pasado sábado en el barranco del Andén en el municipio grancanario de Valleseco. El borrador del informe realizado por la empresa pública Grafcan con las imágenes tomadas por el satélite Sentinel 2 del programa europeo Copérnico apunta a que el 84% de los daños causados por las llamas están dentro de cinco espacios naturales protegidos.

Los espacios protegidos afectados en diferentes grados son el Paisaje Protegido de Las Cumbres, el Monumento Natural Montañón Negro, el Parque Rural Doramas, el Parque Natural de Tamadaba y el Parque Rural del Nublo. Por porcentaje de áreas afectadas, el Monumento Natural del Montañón Negro se vio completamente afectado por el fuego arrasando sus 189,78 hectáreas. El segundo más perjudicado fue el Paisaje Protegido de Las Cumbres con un 45,71% de su territorio afectado, es decir 1.953,63 hectáreas.

En el caso de Tamadaba, del que se temía lo peor cuando las llamas entraron en su interior en la noche del pasado domingo, las llamas han afectado al 36,24% de su territorio. Es decir, a 2.713,61 hectáreas. Cabe recordar, que la zona ha sido afectada por varias intensidades de fuego con lo que el daño no es homogéneo.

El Parque Rural del Nublo es el cuarto paraje natural más afectado con un 13,50% de su área dañada por las llamas. El Parque Rural Doramas perdió 152,61 hectáreas lo que supone el 3,93%.

En total, se vieron dañadas por las llamas 8.709, 5 hectáreas espacios protegidos. El 42% del total de la superficie quemada se ubica en el Parque Rural del Nublo, el más afectado en cuanto a superficie total.

### Municipios

Otro de los datos relevantes del informe que obra en manos del Gobierno de Canarias es la afección por municipios por porcentaje de superficie dañada. Artenara es el más perjudicado con el 60% de su superficie afectada por el fuego, le sigue Valleseco con el 40% de su territorio dañado, Agaete con el 28,57% de su superficie, Moya con el 23,75% de su terreno dañado por el fuego, Gáldar con el 20,61%, Tejeda con el 17,17% afectado, Santa María de Guía con el 6,75% de su territorio y San Mateo con el 1,61%.